MATACHANA y KIMS anuncian una Alianza Estratégica en el mercado hospitalario de la República Argentina

MATACHANA y KIMS unen sus posiciones de liderazgo en el sector hospitalario para ofrecer a los clientes un mejor servicio y una gama completa de soluciones globales en el mundo del control de infecciones.

Press Release - 20 de marzo de 2024

Barcelona, España y Buenos Aires, Argentina – Desde el principio de la década de los 90, MATACHANA con presencia directa en el país desde 1991 y KIMS, fundada en Buenos Aires en 1993, atesoran una larga y vasta experiencia en los sectores hospitalario e industrial en Argentina. Estos sectores evolucionan de forma dinámica y constante, lo que provoca nuevos retos de forma continua que nos obliga a adaptarnos para dar el mejor de los servicios y soluciones a nuestros clientes. La alianza entre MATACHANA y KIMS es una muestra de la voluntad de ambas empresas para seguir expandiendo la aplicación de sus conocimientos, experiencia y productos en el mercado argentino.

Esta colaboración estratégica permite aprovechar de forma bilateral y global lo mejor de las líneas de productos, distribución y servicios de KIMS y MATACHANA. KIMS se centrará en la distribución exclusiva de los esterilizadores, lavadoras desinfectadoras y de toda la gama de productos MATACHANA en Argentina, incluyendo el servicio técnico - SAT - al extenso parque instalado de equipamiento actualmente en servicio.

MATACHANA, fundada en 1962, es una empresa familiar de segunda generación, fabricante de una amplia gama de **equipos de desinfección y esterilización** con presencia directa en el mercado español, francés, alemán, italiano, portugués e indonesio y con una red de distribuidores en más de 120 países. "Estamos muy orgullosos de la alianza suscrita con KIMS para el mercado argentino porque va a reforzar nuestra ya dilatada presencia directa de más de 30 años, dando una cobertura nacional y ampliando nuestra marca y prestigio", afirmó Manuel Matachana, CEO de MATACHANA.

KIMS SRL es una empresa argentina fundada en 1993 dedicada a la investigación, desarrollo, fabricación y comercialización de **insumos de esterilización** para la salud, siendo los principales productos **envoltorios**, **envases e indicadores químicos y biológicos para esterilización**, con una gran presencia en Argentina y en el mercado internacional. "Esta alianza nos genera una gran expectativa y estamos seguros que hará crecer la presencia de MATACHANA en el mercado argentino, potenciando a ambas empresas", comentó Alexis H. Theriano, CEO de KIMS SRL.

La combinación de un diseño orientado hacia la calidad, la atención a las necesidades del cliente y una filosofía de excelencia en el servicio ha permitido que esta alianza estratégica entre MATACHANA y KIMS se lleve a cabo.

Contacto Comunicación MATACHANA GROUP

Sra. Maria Teresa Sandalinas Telf.: +34 934868709

Mail: <u>mtsandalinas@matachana.com</u>

Contacto Comunicación KIMS SRL

Sr. Agustín Pellegrini Telf.: +54 1148381000

Mail: aqustinpellegrini@kims.com.ar